

Cospedal, bajo sospecha en cada escándalo de corrupción

Su nombre ha salido en las investigaciones del caso Bárcenas, en la trama Gürtel o en la recientemente destapada operación Púnica

Cada vez que se conoce un escándalo de corrupción, sale el nombre de María Dolores de Cospedal. Desde que los papeles de Bárcenas revelaron una presunta financiación irregular de la campaña electoral de Cospedal a cambio

de una 'mordida' de 200.000 euros en el contrato de basura de Toledo, los escándalos no dejan de sucederse. Bárcenas, Gürtel, Púnica, todas las tramas tienen ramificaciones en la Castilla-La Mancha de Cospedal.

"Hemos hecho todo lo que podíamos contra la corrupción" o "estoy tan indignada y escandalizada como los ciudadanos". Éstas son las frases que ha pronunciado María Dolores de Cospedal después de que su nombre aparezca en todos los casos de corrupción que se van conociendo. Pero lo cierto es que, por no hacer, el PP no ha hecho ni lo más mínimo: dar explicaciones en las Cortes. Por supuesto, depurar responsabilidades políticas o dimitir no son más que ensoñaciones cuando se trata del PP de Cospedal.

Ni una explicación tras la imputación de José Manuel Molina, el que fuera alcalde de Toledo por el PP, por la adjudicación a la empresa Sufi -filial de Sacyr- del contrato de basuras de Toledo en 2007, presuntamente a cambio de una subvención en dinero negro de 200.000 euros destinados a financiar la campaña electoral de Cospedal en Castilla-La Mancha. Así lo declaró ante el juez el ex tesorero del PP, Luis Bárcenas, que acompañó su declaración con la entrega del recibí firmado por el gerente regional del PP.

Tampoco nadie ha dado explicaciones tras las declaraciones en la Audiencia Nacional de Luis Fraga (senador del PP por Guadalajara de 1989 a 2008). Fraga afirmó que dio dinero de la caja B de Bárcenas a la dirección provincial del PP para ser candidato al Senado en 2007. En esa fecha, Antonio Román era el presidente del PP y acompañaba a



María Dolores de Cospedal está siendo salpicada por varios de los casos de corrupción del PP.

Fraga en la lista al Senado, pero sigue sin dar explicaciones.

Adjudicaciones para mirar con lupa

Cospedal afirma que está escandalizada por la corrupción, mientras su Gobierno coquetea con empresas que están en el punto de mira en diversas tramas. Sin ir más lejos, la Guardia Civil investiga las adjudicaciones de contratos del Gobierno de Cospedal a la empresa Cofely por un valor próximo al millón de euros. Esta empresa es una sobre las que pivotó la trama de obtención de contratos millonarios de manera irregular en las admi-

nistraciones públicas, a cambio de comisiones para los responsables políticos, destapada en la denominada Operación Púnica. El Gobierno de Cospedal se ha apresurado a rescindir ambos contratos sin explicar nada al respecto.

Además, el 29 de octubre la Junta adjudicó por 34 millones de euros la gestión de una residencia de mayores de Toledo a la empresa Aralia. Se trata de una filial del Grupo Begar, presidido por José Luis Ulibarri, de la que son administradores la esposa y el hijo de este empresario, imputado en la trama Gürtel por cohecho, blanqueo de capitales y contra la Hacienda Pública.

El PP bloquea la comparecencia de Cospedal en las Cortes

El PSOE de Castilla-La Mancha lleva pidiendo la comparecencia de Cospedal en las Cortes regionales desde que en los papeles de Bárcenas aparecieron los 200.000 euros de la presunta 'mordida' por el contrato de la basura de Toledo. Por ocho veces, el PP ha impedido con su mayoría absoluta que se ofrezcan explicaciones. También ha pedido el PSOE que el Gobierno de Cospedal haga un ejercicio de transparencia con los contratos a la empresa Cofely y su posterior restricción. Pero nada.

Cuando Cospedal habló de Bárcenas, sorprendió al mundo entero con un discurso en el que sus formas titubeantes al hablar competían con el absurdo del mensaje que intentaba transmitir. Cospedal rindió homenaje al esperpento afirmando que con Bárcenas "la indemnización que se pactó fue una indemnización en diferido, y como fue una indemnización en diferido en forma, efectivamente, de simulación o de lo que hubiera sido en diferido en partes de lo que antes era una retribución, tenía que tener la retención a la seguridad social". Así, como lo leen, textual. No hace falta pensar mucho para llegar a la conclusión de que uno sólo dice semejante galimatías cuando la verdad es aún más fea que ese mensaje, cuando no se puede decir la verdad y hay riesgo de hacer el ridículo con la mentira, lo mejor es callarse. Y éste es el juego que practica el PP.

Castilla-La Mancha Televisión, a juicio por manipulación informativa

La directora de informativos de Castilla-La Mancha Televisión, Victoria Vigón, pasó por los juzgados de Guadalajara para testificar en el juicio celebrado a raíz de la demanda por manipulación interpuesta por el secretario provincial del PSOE en Guadalajara y alcalde de Azuqueca de Henares, Pablo Bellido.

Durante el juicio, la directora de informativos reconoció ser ella quien escribe las entradillas de las noticias del informativo que presenta, el de las dos de la tarde, afirmando que su estilo para hacer la información más atractiva es incluir frases del tipo "Pablo Bellido,

echado al monte" o "a Rubalcaba le crecen los enanos", como afirmó en la noticia denunciada. "Nuestra labor como periodistas es envolver la información para que los ciudadanos la entiendan mejor", afirmó en el juicio, donde también dijo que en la televisión regional todos hacen su trabajo con total libertad y nadie recibe presiones. Esta afirmación contrasta con las numerosas denuncias por manipulación informativa realizadas por el Comité de Empresa de la televisión, que ha creado un blog para enumerarlas (www.trabajadores-cmt.com), y que ha puesto en marcha



La directora de informativos llegó a los juzgados de Guadalajara junto a su abogada.

la iniciativa 'Los viernes a negro', en la que los trabajadores se visten de negro

para denunciar la manipulación informativa en la televisión regional.